

多井畑ニュース



皆さん、こんにちは 育成会会長の安井です。

この一年、会長を務めまして色々な経験をさせてもらうことが出来ました。

コーチ会議にも毎月参加し、どのような工程を経て試合、練習、各行事がこなされているのかも経験できました

練習をし、試合をする、、それだけの事一つをとっても相手チームとの連絡、会場の(グラウンド)の予約

審判資格取得の講義、終わった後の整備、、、

高学年ならまだしも低学年なら急な病気や体調の問題、、放浪する子等など、いろんな問題や責任も発生するでしょう

サッカーと言うとテレビで見るワールドカップやリーグ、ニュース番組で見る海外の派手なシュートなどを

よく目にします。子供たちのサッカーはそれとは程遠いですが、子供ならではの感動を私たちに与えてくれます

私はレクリエーションの一つである(山登り)に参加しました。普段あんまり運動しませんが、まだまだ小学生などには負ける気がしませんでした、あっさり置いて行かれました。私の体重を含め、手足の太さなど半分にも満たない息子、ベビーカーから降り、自分の足で私を追い越していくのです、、

何十年か後、置いていかれるだけでなく、私の手を引くことでしょうか 私は杖をついているのでしょうか、、”じーさん”と呼ばれているのでしょうか、、そのときの為に一つだけ、一つだけ息子と約束したいのです”どうか、殴らないでね”

